

**PENDEKATAN KONSTRUKTIVISME DALAM
MENANGANI KEJENUHAN BELAJAR IPA
DI KELAS V MI JAMIYYATUS SHOLIHIN
DADAPAN SEDAN REMBANG**



SKRIPSI

Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Guna Memperoleh Gelar Sarjana Strata 1 (S 1)
dalam Ilmu Tarbiyah

Oleh:

HANI'ATUS ZAHRO'
NIM 1810310190

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
PRODI PENDIDIKAN GURU MADRASAH IBTIDIYAH
TAHUN 2022**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBİYAH

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus, 59322,
Telp (0291) 432677 Faks 441613 Website : www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : Hani'atus Zahro'
NIM : 1810310190
Fakultas : Tarbiyah
Prodi : Pendidikan Guru Madrasah Ibtidiyah
Judul : Pendekatan Konstruktivisme Dalam Menangani Kejuhan Belajar IPA di Kelas V MI Jamiyyatus Sholihin Dadapan Sedan Rembang

Benar-benar telah **20 Oktober 2021** sampai dengan **24 Juni 2022** dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses selanjutnya.

Kudus, 24 Juni 2022

Dosen Pembimbing

Maisyanah, M.Pd.I
NIP. 198806162015032003



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH**

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322

Telepon (0291) 438818 Faksimile 441613

Email : tarbiyahiainkudus@gmail.com; Website : www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini, menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : Hani'atus Zahro'
 NIM : 1810310190
 Fakultas : Tarbiyah
 Prodi : Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah
 Judul : Pendekatan Konstruktivisme dalam Menangani Kejuhan Belajar IPA di MI Jamiyyatus Sholihin Dadapan Sedan Rembang

Telah diujikan pada tanggal **28 Juli 2022** dan dinyatakan **Lulus** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si</u> NIP. 197811012005011002 Ketua/ Penguji I	08-08-2022	
<u>Mohtarom, M.Pd</u> NID. 197909111011042016 Penguji II	09-08-2022	
<u>Dzulfikar Sauqy Shidqi, M.Pd</u> NIP. 199403052020121012 Sekretaris Sidang	09-08-2022	
<u>Maisyanah, M.Pd.I</u> NIP. 198806162015032003 Dosen Pembimbing	09-08-2022	
<u>Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si</u> NIP. 197811012005011002 Dekan Fakultas Tarbiyah	08-08-2022	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kesadaran dan tanggung jawab **Hani'atus Zahro'** NIM 1810310190 Menyatakan dengan sesungguhnya bhwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan keperluan apapun dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apapun dikemudian hari apabila ditemukan ketidak sesuaian pernyataan saya ini.

Kudus, 24 Juni 2022

Yang menyatakan



Hani'atus Zahro'
NIM 1810310190

MOTTO

طَالِبُ الْعِلْمِ: طَالِبُ الْبِحْمَةِ, طَالِبُ الْعِلْمِ: رُذُنُ الْإِسْلَامِ وَيُعْطَى أَجْرُهُ مَعَ النَّبِيِّ

“Orang yang menuntut ilmu berarti menuntut rahmat ; orang yang menuntut ilmu berarti menjalankan rukun Islam dan Pahala yang diberikan kepadanya sama dengan para Nabi”.

(HR. Dailani dari Anas r.a)



PERSEMBAHAN

Segala puja dan puji syukur penulis haturkan kepada kehadiran Allah Swt yang telah melimpahkan Rahmat beserta Karunia-Nya sehingga saya dapat menyelesaikan penyusunan tugas skripsi ini, Shalawat serta salam semoga tetap tercurahkan kepada Nabi akhir zaman yakni Nabi Muhammad Saw. Skripsi ini saya persembahkan kepada orang-orang yang tersayang disekitar :

1. Kepada kedua orang tua saya tercinta Bapak Dasrun dan Ibu Sopiya yang selalu mendoakan, mencurahkan kasih sayangnya yang tiada akhir, dan perjuangan beliau kepada saya yang tidak bisa dibalas dengan apapun serta dukungan, suport yang selalu ada.
2. Adikku tersayang Yana yang selalu menghibur saya dalam menyelesaikan skripsi ini
3. Untuk teman-teman terdekat saya yang selalu memberikan semangat, motivasi untuk menyelesaikan skripsi ini yaitu Liyana, Ela, Lina dan Ulfi, Wit Ning.
4. Teman-teman kos Al-hidayah yang selalu bisa mensupport serta memberikan dukungan dan aku rindu canda tawanya Hidayah, Izza, Wit Neng, Azza, Ela, Liyana, Rina, Win, Ulfa dan seluruh penghuni kos.
5. Buat teman-teman kelas PGMI E-2018 yang telah menemani dari awal masuk kuliah sampai akhir kuliah.
6. Teman PPL IAIN Kudus di MI NU Basyirul Anam Jati Wetan Kudus yang selalu meramaikan hati saya.
7. Team KKN Jepang Pakis 2021 yang saya rindukan kebersamaan kalian semua.
8. Pihak MI Jamiyyatus Sholihin yang telah memberikan izin kepada saya dalam melakukan penelitian untuk menyelesaikan skripsi saya.
9. Dan tak lupa kepada seluruh pembaca yang budiman.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB – LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	Tanpa tanda
ت	T/t	ص	S{/s}	م	M/m	..	A/a
ث	S{/s\}	ض	D{/d}	ن	N/n	...ِ	I/i
ج	J/j	ط	T{/t}	و	W/w	...ُ	U/u
ح	H{/h}	ظ	Z{/z}	هـ	H/h	Ma>dd	
خ	KH/kh	ع	'A{/a	ء	A{/a'	بَا	Ba>
د	D/d	ع	A{/a'	ء	A/a	بِي	Bi>
ذ	Z{/z\}	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bu>
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Ya>'nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبْ	Abb	فَلَكِي	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبَّ	Rabb	عَالِمِي	'a>lamiy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah Di-waaf		ال		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furu>'	الْقَمَرُ	Al-qamar	غَيْرِ	gairi>
قَرَأَ	Qara'a	الْقَضَاءُ	al-qad}a>'	الشَّمْسُ	al-syams	شَيْئِي	Syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata majemuk dipisah			Ta>' Marbu>t}ah	
جَمَلُ الدِّينِ	Jama>lud di>n	جَمَالُ الدِّينِ	Jama>l al-Di>n			سَاعَةٌ	Sa>'ah

KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Alhamdulillah Wasyukurillah Wani'matillah, tidak henti-hentinya penulis ucapkan kehadiran Allah Swt yang senantiasa telah melimpahkan nikmat, karunia dan rahmatnya serta Inayahnya, sehingga penulis dapat menyelesaikan kesempatan kali ini dalam tugas penyusunan skripsi.

Sholawat beserta salam semoga selalu tetap kita curahkan kepada junjungan Agung baginda Nabi Muhammad Saw, yang telah membawa Rahmat bagi makhluk seluruh alam serta kepada keluarga nabi Muhammad Saw, para sahabat-sahabat beliau, para Tabi'in dan juga kepada kita seluruh umatnya, semoga kita mendapatkan syafaat dan pertolongan beliau kelak di yaumul Qiyamah nanti.

Skripsi ini yang berjudul: **“PENDEKATAN KONSTRUKTIVISME DALAM MENANGANI KEJENUHAN BELAJAR IPA DI KELAS V MI JAMIYYATUS SHOLIHIN DADAPAN SEDAN REMBANG”** ini dapat terselesaikan, yang disusun untuk mengetahui salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Strata satu (S.1) Fakultas Tarbiyah, Program Studi Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah (PGMI) Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.

Dalam penyusunan tugas skripsi ini penulis banyak mendapatkan bimbingan, arahan, saran-saran dan juga adanya dukungan maupun doa dari berbagai pihak sehingga tugas penyusunan skripsi ini dapat terselesaikan. Untuk itu dengan segala kerendahan hati serta rasa hormat, penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Yth Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc.M.Si., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.
2. Yth Dr. M. Nur Gufron, S.Ag.,M.Si., selaku Dekan Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.
3. Yth Retno Susilowati, M.Pd., selaku Ketua Prodi Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah (PGMI) Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.
4. Maisyanah, M.Pd.I., selaku Dosen Pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, pikiran, dan juga tenaga untuk memberikan bimbingan, pengarahan, dalam proses penyusunan skripsi ini.
5. Anisa Listiana., M.Ag., selaku kepala UPT Kepustakaan IAIN Kudus yang telah memberikan izin serta pelayanan perpustakaan yang diperlukan dalam proses penyusunan skripsi ini.

6. Para dosen dan juga para staf pengajar IAIN Kudus yang telah membekali berbagai ilmu pengetahuan sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
7. Bapak Ali Mahtum,S.Pd., Selaku kepala Madrasah Ibtidaiyah MI Jamiyyatus Sholihin Dadapan Sedan Rembang serta jajaran guru dan tenaga kependidikan MI Jamiyyatus Sholihin Dadapna Sedan Rembang yang telah memberikan izin dan kesempatan penulis untuk melakukan penelitian di MI Jamiyyatus Sholihin Dadapan Sedan Rembang.
8. Bapak dan Ibu yang tercinta yang telah memberikan semua waktu, dan doanya yang selama ini tidak ada henti-hentinya kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini.
9. Para teman-teman seperjuangan Angkatan Kos Al-Hidayah Putri Ngetuk, Ngembalrejo, terima kasih atas dukungan kalian untuk penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini.
10. Para teman-teman seperjuangan kelas PGMI-E tahun angkatan 2018 IAIN Kudus.
11. Semua pihak yang telah ikut membantu dalam penyelesaian penyusunan Skripsi ini yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu. Semoga Allah Swt mebalas Amal kebaikan kalian semua dengan balasan yang jauh lebih baik dari yang mereka semua berikan.

Penulis menyadari dengan sepenuhnya bahwa skripsi ini masih sangat jauh dari kata sempurna dan juga masih banyak kekurangan dikarenakan keterbatasan ilmu dari yang penulis ketahui. Oleh sebab itu, penulis mengharapakan kritik serta saran yang konstruktif dari semua pihak.

Dari sini penulis berharap semoga skripsi ini bermanfaat bagi kita semua . Aamiin Ya rabbal Allamin.

Kudus, 24 Juni 2022
Penulis,

Hani'atus Zahro'
NIM: 1810310190